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頂いたご意見 
・ 全体的にみて，実行するとなると，かなり厳しいと思いましたが，もし，これが規範と

なるのであれば，原子力のみならず，あらゆる分野において手本となると思います． 
 
倫理委員会からの回答 
ありがとうございます。 

 
頂いたご意見 
・ 行動の手引きの中の「経済性優先の戒め」は企業人としては，実際は難しいと思います．

特に電力自由化の波の中で，世間一般からコスト削減を望まれていることにどう対処す

るのかと思います． 
また，「経験からの学習と技術の継承」について，新規原子力プラントの建設が無い中

でどうするのか，個人の努力だけでは解決できない組織的・全社的問題です． 
 
倫理委員会からの回答 
貴重なご意見、大変ありがとうございました。委員会で慎重に検討させていただきました。

どちらも守ることが難しい規範であることはよく理解しております。しかし会員は所属組

織に働きかけ、これらを守る努力をしていただくようお願い申し上げます。 


